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Antrag Photovoltaikanlagen auf städtischen Gebäuden  

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

seit Beginn der Industrialisierung ist die Temperatur auf der Erde durchschnittlich um ein 

Grad Celsius gestiegen. Dass menschliches Handeln dafür verantwortlich ist, gilt als belegt. 

 

Der Klimawandel ist mit eine der größten Herausforderungen, der sich die Menschheit derzeit 

stellen muss. Das massive Verbrennen fossiler Energieträger wie Kohle und Öl macht die Erde 

zum Treibhaus. Führende Klimaexperten prognostizieren eine weitere Erhöhung der Durch-

schnittstemperatur, wenn die Industrie- und Schwellenländer ihren Treibhausgasausstoß nicht 

drastisch senken. 

 

Photovoltaikanlagen bieten eine alternative klimaschützende Möglichkeit der Energieerzeu-

gung. Die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung daher zu prüfen, ob Photovoltaikanlagen auf 

städtischen Gebäuden (Rathaus, Schulen; Sporthallen, Feuerwehrhäuser) installiert werden 

können, um dann klimafreundlich erzeugte Energie für die Versorgung der Gebäude zu nut-

zen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Doris Löpmeier 

- Fraktionsvorsitzende der SPD 

im Rat der Stadt Tecklenburg- 


